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校長 平 千力

先日，「校長先生にお手紙書きました。」と言ってある子供が校長室にやってきました。

そこには，「校長先生，毎日，朝，あいさつをしてくれてありがとうございます。私は，朝か
らとても優しい気持ちになれます。」と書いてありました。私は，泣きそうになるくらい嬉しか
ったです。自分がいつも心に決めて，意識してしていることを認められると本当に嬉しいし，ま
た，頑張ろうという気持ちになります。それは，その相手が大人であっても子供であっても同じ
です。

最近，朝，私は，「おはようございます。」のあいさつの後に「ありがとう。」という言葉を加
えることにしています。子供たちからあいさつをされて，私のモチベーションが上がったときに
「ありがとう。」と言うようにしています。

それは，立ち止まってあいさつをしてくれた子だったり，
頭を深々と下げたあいさつをしてくれた子であったり，大
きな声で元気よくあいさつをしてくれた子であったりしま
す。また，今まであいさつができなかったのに，ちょっと
だけ小さい声で「おはようございます。」と言えた子であ
ったり，「校長先生おはようございます。」や「おはようご
ざいます。行ってきます。」，「おはようございます。いつ
もありがとうございます。」と，一言加えてのあいさつであったりもします。

朝，このような場面が増えると，私のモチベーションはものすごく高くなります。一日頑張ろ
う，という気持ちにさせてくれます。初めは，「ありがとう。」という機会が 1 日 10 回程度だっ
たのが，今では，約半数の子供たちに「ありがとう。」と言っている自分に気付きました。どん
どん，私のモチベーションも上昇中です。
それと同時に，子供たちのあいさつもとてもよくできるようになりました。私は，全校朝会で

何度か「自分らしいあいさつをしましょう。」と言いましたが，それ以降は，「立ち止まってあい
さつをしよう。」とか「頭を下げてあいさつをしよう。」とか，一度も言ったことはありません。
あいさつの後に「ありがとう。」と言っているだけです。もしかしたら，子供たちのモチベーシ
ョンも上がったのかな？。って思っています。
３学期もこれを続けて，子供たちも私も，朝からモチベーションを上げていきたいと思ってい

ます。

保護者の皆様，地域の皆様，本年も重富小学校にたくさんの御協力・御支援をいただき感謝申
し上げます。運動会や持久走大会，かごしま県民週間等の学校行事はもとより，ＵＳＪやクリー
ン大作戦等のＰＴＡサポーター活動，子供会等の地域での活動，重富校区コミュニティーでの活
動等に本当にたくさんの活動を計画され，そして御協力をいただきました。おかげをもちまして，
子供たちも元気に１年間を終えることができました。

来たる令和７年も，御指導・御支援をよろしくお願いいたします。
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